



CONGREGATION  
DES PETITES SŒURS  
DE L'ASSOMPTION

Province de Amérique du Sud

« La sainteté sur la terre, c'est de se laisser  
conduire par le divin Maître ».

NOTRE VÉNÉRÉ PÈRE.

Del Archivo de la Hermana Marta

## LETTRE D'OBÉDIENCE

<http://www.chasque.net/vecinet/noti761.htm#3>

Sœur M. Marta de Betaina

est informée par la présente lettre d'obédience

qu'elle a été désignée pour la Maison de

Cerrito

où elle devra

se rendre, sauf empêchement imprévu, à la date

du

Mai 1953

28 avril

, le

1953

Buenos Aires

M. Marcelle de la Cruz  
Sup Prov